

Ball der Freiwilligen Marktfeuerwehr Mooskirchen

Pünktlichst um 20 Uhr wurde der Ball der Freiwilligen Marktfeuerwehr Mooskirchen am 8. Jänner 1977 im festlich geschmückten Saale des Gasthauses Hochstrasser mit einer Polonaise eingeleitet.

Bezirksfeuerwehrrat Hauptbrandinspektor Erwin Draxler eröffnete die Unterhaltung und hieß alle Besucher herzlichst willkommen. Bei der Begrüßung konnten besonders erwähnt werden: Herr Bürgermeister Johann Trost mit Gattin, Landesbranddirektor Karl Strablegg, Abgeordneter zum Nationalrat Josef Modl, Bezirksfeuerwehrarzt Medizinalrat DDDr. Franz Meissel, Abschnittsarzt Dr. Peter Klug und viele Feuerwehrabteilungen mit ihren Kommandanten des Bezirkes Voitsberg.

Hauptbrandinspektor Erwin Draxler gab seiner Freude Ausdruck, dass die Besucherzahl alle Erwartungen übertraf.

Die Weh hatte mit der Kapelle „Die Weststeirer“ wieder das richtige Gefühl, die bis in die Morgenstunden pausenlos für jung und alt für zünftigen Schwung sorgte.

Das Kommando der Wehr fühlt sich verpflichtet, auf diesem Wege allen Besuchern den aufrichtigsten Dank zu sagen. Besonderer Dank gilt aber den vielen Spendern, dem Gastwirt Gerold Hochstrasser mit Gattin für die Bereitstellung des Saales, für gute Speisen und Trank.

Dank sei auch ausgesprochen den feuerwehrkameraden, die es verstehen, nicht nur bei Einsätzen den Mann zu stellen, sondern auch Unterhaltungen zu organisieren.